

「ウクライナ人道支援募金へのお礼」

4月11日～18日の間、ウクライナ人道支援のための募金活動を行いました。活動にご協力して下さった皆様、ご支援本当にありがとうございました。

結果として、302,182円の募金を集めることができました。

この募金を企画した時には、こんなにも多くの方々に協力していただけたとは思っていませんでした。活動中に「頑張ってください」などと声をかけていただけたら、さらに頑張りたいという前向きな気持ちになれました。なかには差し入れをくださる方までいて、多くの勇気をもらえました。コツコツと貯めたであろう1円貯金箱を出して下さった方もいらっしゃいました。本当に人の暖かさを感じました。

集まった募金は特定非営利法人 ADRA Japan に全額寄付させていただきました。寄付はウクライナの人々の水や食糧、生活必需品などの支援に充てられる予定です。

今後もウクライナの人々のために私たちにできることを考えて実行していこうと思います。

一刻も早くこの争いが終わり、ウクライナに平和が訪れ、日常に笑顔が戻ることを心から願っています。

岡山龍谷高校 生徒会長 山田 滯